Der Kelch des hl. Liudger

Der "Liudger-Kelch" ist einer der ältesten eucharistischen Kelche des Abendlandes.

- am oberen Rand der Kelchkuppa -

+ AGITVR HEC SVMMVS PER POCLA TRIVMPHVS

Durch diesen Opfertrank vollzieht sich der höchste Triumph

- am unteren Rand des Kelchfußes -

+ HIC CALIX SANGVINIS DNI NRI IHV XPI

Das ist der Kelch des Blutes unseres Herrn Jesus Christus

© Communitas sancti Ludgeri, Essen-Werden Foto: Peter Happel



Pfarrer KLEMENS NIERMANN

- * 30. März 1928 in Schermbeck
- ₹ 16. März 1957 in Münster
- + 6. Februar 2007 in Ibbenbüren

Gib jedem, der dich bittet; und wenn dir jemand etwas wegnimmt, verlang es nicht zurück.

Lukas 6,30 – Dieses Schriftwort bestimmte sein Handeln –

Auf Erden schloss sich vor sechs Wochen der Lebenskreis unseres lieben Bruders.

Er lebt weiter in Gott.

Wir können sicher sein, dass Klemens sich über die großzügigen Geldspenden für die Armenküche in Minsk/Weißrussland freut.

Für alle Zeichen der Anteilnahme danken wir ganz herzlich.

Wir laden freundlich ein zum Sechswochenseelenamt, es wird am Sonntag, dem 25. März 2007, um 11 Uhr in der St. Mauritiuskirche in Ibbenbüren gefeiert.

Für alle Angehörigen

Agnes Niermann